



Llevará su proceso en prisión

A juicio, exalcalde de BJ, Christian Von Roehrich

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

Un juez de control de la Ciudad de México vinculó a proceso al exjefe delegacional de Benito Juárez, Christian Von Roehrich de la Isla, por su presunta responsabilidad en actos de corrupción dentro del denominado Cártel Inmobiliario.

Al también excoordinador de la banca del PAN en el Congreso local se le acusa de la presunta comisión de los delitos de uso ilegal de facultades y atribuciones cometido por servidor público y asociación delictuosa.

EL DATO

UN HOMBRE pidió ayer al juez que lo considere víctima indirecta en el caso, toda vez que sus parientes murieron al derrumbarse un edificio construido de manera irregular.

Durante la continuación de la audiencia que tuvo lugar este jueves, el juez le ratificó al panista la medida cautelar de prisión preventiva justificada, por lo que el exfuncionario deberá permanecer en el Reclusorio Norte mientras se lleva a cabo el juicio. Asimismo, fijó un plazo de cuatro meses para el cierre de la investigación complementaria.

Ayer, a la par que tenía lugar la audiencia contra Von Roehrich, un ciudadano, identificado como Martín Hernández Téllez, pidió a las autoridades capitalinas reconocerlo como una víctima indirecta del Cártel Inmobiliario, al aseverar que su madre y esposa perdieron la vida en el colapso de un edificio durante el sismo de septiembre del 2017, y en el que se habían construido más pisos de los permitidos.

Von Roehrich de la Isla fue detenido el pasado 20 de abril en el municipio de Reynosa, Tamaulipas, tras más de cuatro

EL POLÍTICO PANISTA está acusado de asociación delictuosa y uso ilegal de atribuciones; fijan 4 meses para investigación complementaria



EL TAMBIÉN exdiputado del PAN, antes de ser internado en el Reclusorio Norte, el pasado viernes.

meses de encontrarse prófugo de la justicia. El exfuncionario intentó huir a Estados Unidos, pero al ingresar a ese país fue deportado.

El pasado martes, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX) dio a conocer nuevos detalles de las indagatorias del caso. El vocero del órgano de justicia reveló que Von Roehrich de la Isla posiblemente habría usado una empresa para cometer actos fraudulentos con la intención de obtener dos departamentos del proyecto City Towers Green & Black durante su gestión frente a la alcaldía. Asimismo, presuntamente habría contratado una compañía de su hermana Sofia Von Roehrich para simular el pago de dichos departamentos.

De acuerdo con información que aportó al Ministerio Público, un empresario,

cuyo nombre es hasta ahora desconocido, dijo que en abril del 2018 la hermana del ahora imputado firmó los contratos para adquirir ambos departamentos de entre cuatro y 5.9 millones de pesos. Sin embargo, éstos no fueron pagados sino hasta años después, "posiblemente a través de un mecanismo poco transparente y que solamente beneficiaba al exdelegado y a su hermana".

En la información más reciente que dio a conocer el órgano de justicia, también se reveló que las autoridades tienen en la mira a otros exfuncionarios públicos de la alcaldía Benito Juárez que podrían estar relacionados con este *modus operandi*. Entre ellos señaló al coordinador de la banca del PAN en San Lázaro, Jorge Romero Herrera, quien fue también titular de la demarcación entre el 2012 y el 2015.

3
Exservidores públicos de la BJ están sometidos a proceso penal